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3.马路更平了
整条西湖大道都要进行沥青路面修复，但是

天天要经过的车主不用担心，这一段的机动车道
施工对你的出行影响不大。

项目负责人说，西湖大道路面坑洼、沉降的地
方比较多，沥青路面修复会把现有路面往下“刨”
15 厘米，虽然是动静比较大的施工，但会选择在
夜间分段进行，每个晚上一个车道，西湖大道有 7
个车道，对出行影响不会很明显。

目前，南山路到延安路段已经开始沥青路面
修复，你感觉到了吗？

4.建筑外立面亮了
有没有感觉西湖大道两侧的建筑物到了晚上

就暗淡无光？这是因为这一带的景观亮化没有一
个统一的设计。

目前，上城区城管局正在调整西湖大道亮化
提升方案。等项目实施以后，道路两侧的主要建
筑外立面都要增设景观灯，夜间按照统一的风格

“发光”，而绿化带也会因增设的景观灯变得五彩
斑斓。

此外，建筑立面还将进行整体提升“翻新”，整
治面积约4.6万平方米、修旧如旧约1.6万平方米。

西湖大道4月底升级为鲜花大道
这一季先种郁金香 猜猜下季种什么？
记者 周丹红 通讯员 郑丹

本报讯 从城站火车站下车，迎接你的是一条鲜花大道，心情是不是也会跟着绚烂起来？4月底完成街容提升整治的西湖大道，就有志于成为这样一条让你开心的大马路。
西湖大道东头连着城站火车站，西头连着西湖，是正宗的迎宾大道。这次整治属于大整容，涉及路面、沿路建筑外立面、绿化、亮化等方面，工程量很大，光是建筑外立面

清洗就超过了17万平方米。
目前，西湖大道南山路到劳动路段进度最快，月底就可以完工，我们通过一张整治后的效果图，让你先看个大概。

当晚举行的“走向 G20-杭州之夜”活动，邀请
出席博鳌亚洲论坛的商、学和媒体界嘉宾，共话友
谊，共谋发展。

赵一德在致辞时说，近年来，杭州认真贯彻中
央和省委重大决策部署，始终坚持把推进城市国
际化与推动城乡一体化有机结合起来，把创新驱
动与开放带动有机结合起来，把推进新型城镇化
与新型工业化、信息化、农业现代化有机结合起
来，创造性地推出了一系列改革措施，杭州的发展
迈上了新台阶，杭州的面貌发生很大变化。

今年，G20 峰会在杭州举办是党中央和习近
平总书记交给杭州的一项重大政治任务，我们既
深感责任重大、使命光荣，又深感机遇难得、时不
我待。当前，全市上下积极行动起来，弘扬工匠
精神，全面高效细致推进 G20 峰会筹备工作，确
保实现“四个满意”。同时，抢抓 G20 峰会在杭州
举办的契机，全面推进城市转型、经济转型、社会
转型，共建共享历史文化名城、创新活力之城、东
方品质之城和美丽中国样本。他还发出邀约，希
望大家相聚在九月的杭州，相聚在迷人的西湖之
畔，共同领略杭州的生产之美、生活之美、生态之
美、人文之美。杭州会全力当好东道主，让八方
来客在“人间天堂”共享峰会的成果和喜悦，寻求
投资创业的良机。

赵一德率团参加博鳌亚洲论坛杭州系列活动
办好G20峰会
呈现人间天堂独特韵味和别样精彩

1.绿化带层次多了
西湖大道的绿化会比其他道路层次更多，从

低到高分为平地绿化、行道树、阳台绿化、高架绿化
四层。

这两天，市民可能已经看到南山路到劳动路段
的机非隔离带，种上了红色和黄色的郁金香，取代了
以前的单一色调植物。

上城区城管局工作人员说，“鲜花大道”的概念
主要通过分车绿化带上的鲜花和阳台绿化来体现，
每个季节根据不同莳花的花季会进行定期更换。

今年春季，分车带绿化选的是郁金香搭配草皮；
中分带花箱绿化、涌金立交转盘和上下匝道选的是
粉色系月季。

等郁金香谢了会选择时令且开得最旺的鲜花，
具体选什么、种多密都会慎重考虑。

杭州日报记者 吕毅

本报讯 3月22日至25日，主题为“亚洲新未来:新活力与新愿景”的博鳌亚洲论坛2016年年会在海南省博鳌举行。
昨日，省委常委、市委书记赵一德率团参加杭州在博鳌亚洲论坛活动期间举办的“办好 G20，当好东道主”城市推介

会、“走向G20-杭州之夜”等系列活动。许勤华、谢双成等市领导参加。

在“办好 G20，当好东道主”城市推介会上，杭州经济社会发展和 G20 峰会筹备情况，成为嘉宾关注
的热点和媒体追逐的焦点，现场互动频频、气氛热烈。

赵一德在推介会上说——

杭州恰如一部历史人文的经典藏书，有着千年古都的独特韵味、东方文化的别样精彩。

杭州恰如一首潮起潮涌的时代赞歌，有着引领潮流的独特韵味、创新发展的别样精彩。

杭州恰如一座美丽华贵的人间天堂，有着流光溢彩的独特韵味、协调发展的别样精彩。

杭州恰如一幅钟灵毓秀的山水画卷，有着道法自然的独特韵味、绿色发展的别样精彩。

杭州恰如一条联动联通的宽广纽带，有着海纳百川的独特韵味、开放发展的别样精彩。

杭州恰如一道温暖如春的最美风景，有着幸福和谐的独特韵味、共享发展的别样精彩。

2.杆子少了
西湖大道是市区率先实施“多杆合一”的市政

道路。
多杆合一就是把马路上探头监控杆、红绿灯

杆、路灯杆、告示牌杆等各种杆子，尽可能“合并同
类项”，让马路上空更清爽、干净。

1.8公里长的西湖大道，之前经过排查统计了下
共有170根杆子，包括标识标牌杆、交通信号杆及路
灯杆等。上城区城管局联合交警、电力等部门最近初
步确定了合并方案，预计合杆后可减少40根杆件。

另外，马路边的电箱也要合并，南山路到延安路
段的电箱已减少一半。

赵一德指出，“十三五”时期，杭州将坚持创新、协调、绿色、开放、共享的发展理念，更加自觉地肩负
起“干在实处永无止境，走在前列要谋新篇”新使命，朝着建设世界名城目标大步迈进，确保继续在全省
发挥龙头领跑示范带动作用，确保继续走在全国重要城市前列，努力让人民群众享有更好环境、更好发
展、更好生活。当前，杭州按照最高标准、最快速度、最实作风、最佳效果的要求，全力以赴做好 G20 峰
会服务保障工作，确保从城市到农村、从社区到景区、从硬件到软件，都将呈现精致和谐的人文气息、大
气开放的时代精神，为办成一届精彩、成功、具有里程碑意义、取得最佳成效的峰会作出应有贡献。

当天，赵一德还会见了博鳌亚洲论坛秘书长周文重和辉瑞公司中国区总裁吴晓滨，日本瑞穗金融集团执行董事、瑞穗银行（中国）有限公司行长冈丰树，
美国安利公司总裁德·狄维士，淡马锡国际私人有限公司中国区总裁吴亦兵，塔塔集团新业务发展及政府事务总经理马德乎·坎南等客商。


